
４月２日(土)・３日(日)今年

最初の配食サービスを実施し

ました。コロナ禍での配食サ

ービスに、調理室・配膳等で

密にならないなど感染対策を

しっかり行い、地区集落を２

つに分け２日間としました。

弁当作りには、にぎわい推進

部食のグループが、配達には

教育民生部員又は集落区長の

方々にお願いしました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

４月９日（土）竹田地区カローリング大会が竹田町民体育館で開催されました。昨年に引き続きコ

ロナ禍での大会となりましたが、下畑・下西谷各２チーム、穴鴨１チームの計 5 チーム参加となり 

白熱した戦いが繰り広げられました。   

結果は下記のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

優 勝 下 畑 A チーム 

準優勝 下西谷 A チーム 

第３位 穴  鴨 チーム  

おめでとうございます！     

皆
さ
ん
と
て
も
手
際
が
良
く
、
短
時

間
で
お
弁
当
が
完
成
し
ま
し
た
。 

次回の体育行事は５月１５日(日)グラウンドゴルフ大会を

予定しています。たくさんのご参加お待ちしています。 
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次回は９月２４日(土)・２５日(日)を予定しています。 

 

ご協力いただいた皆様 
ありがとうございました。 
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プリンが固まるあいだに小物作りもしました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

日 時：５月１７日(火)１０時より 

場 所：竹田公民館 

内 容：旬の野菜を使って 

常備菜を作ろう  

～この時期採れる野菜や山菜を使い

佃煮等を作ります～ 

参加費：２００円 

申込締切：５月１３日(金) 

募集人員：先着１０名 

竹田地域の方なら老若男女どなたで

もご参加いただけます！！ 
＊体調の悪い方のご参加はご遠慮ください。 

また、当日はマスクの着用と 

手指消毒をお願いします。 

 

 

４月の月一会は１２日(火)簡

単デザート作り。いちご大福

とほうじ茶プリンを作りまし

た。 

先月号のたよりでもお知らせしましたが、

今年の町民作品展は町内４施設での巡回

展示となり、竹田公民館での展示は 5月 10

日(火)～16日(月)となります。個人・サー

クル等で日頃より取り組んでおられる町

民の方々の作品が展示されます。ぜひ多く

の皆様のご来館お待ちしています。 

お問い合わせ：役場社会教育課 43-3518 

 

○竹田公民館、体育館の利用の際は事前の予約が必要です。    

○各施設の利用日誌の記入と戸締り清掃をし、ゴミの持ち帰

りをお願いします。                 

事務局：小椋 勤務日：月~金曜日午前中(9時～13時) 

＊都合により変更になる場合がありますのでご了承ください。 

竹田公民館（０８５８）４４－２５３５ 

 インスタやってます。皆様のフオローをおねがいします♡ 

https://www.instagram.com/misasa_chiikikyougikai 

 

三朝町町民作品展巡回展示のお知らせ 

四
月
中
旬
の
竹
田
公
民
館
花
壇
。
と
っ
て
も
カ
ラ
フ
ル
！ 

登山シーズンが始まるのを前

に、３月２５日にぎわい推進部山のグループ役員が倒木な

ど登山道の点検に行ってきました。今年は雪が多かったた

め、まだまだ山道にはかなりの雪がありました。雪解けを

待って４月１９日に再びあがり、山道を塞いでいたすべて

の倒木の処理を完了しました。皆さんに気持ちよく登山し

ていただくためにも今後も整備を続けていく予定です。 


